
Natural-looking results

THE TRUSTED HAIR 
RESTORATION SOLUTION

INVISIBLY TRANSFORMED

Minimal discomfort

High patient satisfaction

Fast recovery

No linear scarring
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Des résultats d’apparence naturelle

LA SOLUTION DE RESTAURATION CAPILLAIRE 
SUR LAQUELLE VOUS POUVEZ COMPTER

TRANSFORME DE FAÇON IMPERCEPTIBLE

Inconfort minime

Satisfaction élevée des patients

Rétablissement rapide

Aucune cicatrice linéaire
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HAIR RESTORATION PROCEDURE
The NeoGraft System utilizes automated technology to deliver 

effective and consistent Follicular Unit Extraction (FUE) hair 
transplants. The procedure works for all hair types, both males and 

females, and gives natural-looking results that patients love.

MINIMALLY INVASIVE—NO LINEAR SCAR

Choose the hair restoration option that is more 
comfortable and leaves no unsightly scars.

NATURAL-LOOKING RESULTS

All of the result, none of the signs. Create a natural-looking 
hairline that is personalized to you so no one will ever know.

FAST RECOVERY TIME

Feel the immediate difference and see the complete 
transformation in just one hair growth cycle.



 LA TECHNIQUE DE 
RESTAURATION CAPILLAIRE

Le système NeoGraft fait appel à une technologie automatisée pour 
effectuer de façon efficace et homogène une greffe de cheveux par 

extraction d’unités folliculaires (FUE). Cette technique est efficace 
pour tous les types de cheveux, tant masculins que féminins, 
et offre un résultat d’aspect naturel que les patients adorent..

PEU INVASIVE — AUCUNE CICATRICE LINÉAIRE

Choisissez la restauration capillaire qui cause moins de 
douleur et ne laisse aucune cicatrice disgracieuse.

DES RÉSULTATS D’APPARENCE NATURELLE

Tous les effets positifs; aucun des signes révélateurs. 
Conception d’une ligne de cheveux d’aspect naturel si 

bien personnalisée que personne ne saura jamais.

UN RÉTABLISSEMENT RAPIDE

Remarquez un changement immédiat et voyez  
la transformation complète après un seul 

cycle de croissance de cheveux.



COMMENT CELA FONCTIONNE
Prélèvement 

Neograft utilise une technologie FUE peu invasive munie d’une pièce à main 
automatisée pour extraire des follicules capillaires individuels de haute qualité des 
zones des cheveux terminaux, lesquels sont naturellement résistants à la perte de 
cheveux. Ces zones se trouvent à l’arrière la tête, au-dessus de la nuque.

Création des sites

Selon les résultats souhaités, l’importance de la perte de cheveux, la texture, la 
densité et la qualité des cheveux donneurs prélevés, votre médecin concevra une 
ligne de cheveux personnalisée d’apparence naturelle adaptée à votre situation, à 
l’aide de l’outil ergonomique de création de sites de NeoGraft.

Implantation

Le médecin greffera ensuite avec délicatesse les greffons viables à l’endroit où vous 
perdez des cheveux, où ils repousseront comme des cheveux sains et pleinement 
fonctionnels. La restauration capillaire par FUE de Neograft ne laisse aucune cicatrice 
linéaire, est moins douloureuse et requiert un rétablissement beaucoup plus court.



HOW IT WORKS
Harvesting 

NeoGraft uses minimally invasive FUE technology with an automated handpiece to 
harvest individual, high quality hair follicles from areas that consist of terminal hair, 
which are naturally resistant to hair loss, usually found at the back of the head above 
the nape of the neck.

Site-making

Based on your desired result, degree of hair loss, texture, density and quality of 
the harvested donor hair, your physician will design a customize hairline that is  
natural-looking and appropriate for your situation, using NeoGraft’s ergonomic  
site-making tool.

Implantation

The physician then gently implants viable grafts where you are losing hair and where 
they will regrow as healthy, fully functioning hair. The NeoGraft FUE hair restoration 
procedure does not leave a linear scar, is more comfortable, and requires much less 
recovery time.
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